

Neue Welten und neue Träume

Pokemon

Von Sanda-San

Kapitel 5: Die Schwestern

Was ist bislang Passiert?

Die Mädchen war angekommen in Mamoria City.

Als die Mädchen angekommen war, ging sie erstmal in ein Pokémon Center um ihr Pokemon zu heilen.

Nach einer Stunde warten die beiden Mädchen im Pokemon Center, hörten sie einem jungen Pärchen zu.

Zu Julie's und Misty's Überraschung erfahren sie etwas über Bill.

Danach beschlossen sie ihn aufzusuchen.

An einer Holztür öffnete ein kleiner Junge ihnen die Tür.

„Hallo!“

„Hallo!“

„Ich bin, Bill“, befahl den beiden hereinzukommen.

Misty schloss die Tür.

„Ein schönes Haus“, sagte Julie.

„Danke. Ich habe es von meinen Eltern geerbt. Ich wohne seit meiner Kindheit, hier.“, erzählte Bill. Misty und Julie begutachteten erstmal das Haus von ihnen.

Danach stellt Bill eine neue Frage.

„Wie kann ich euch helfen?“

„Tja, kein Plan“, antwortete Misty.

„Was machst du hier alleine Bill?“, fragte Julie freundlich.

„Ich beschäftige mich mit Pokemon Verwandlungen.“, erzählte Bill freundlich.

„Häääää ... -“, rief Julie und Misty.

„Wie tut es funktionieren?“, fragte Misty komisch.

„Kommt mal mit“, befahl Bill.

Julie und Misty folgte Bill hinter her in einen unterirdischen Keller. Der Keller war klein. Durch weiß gestrichene Wände wirkte der Raum normal. Im Raum befindet sich zwei große Zylinderförmige Container.

Bill versuchte ihnen klar zumachen. Das dieser Container eine Manische sind.

An einer Wand befindet sich ein Tisch. Auf den Tisch war ein schwarzer Computer. Bill setzte sich davor und schaltete ihn an. Danach Befiehlt Bill.

„Julie druck bitte die Starttaste. Während ich in der Maschine bin!“

„Na gut“, antwortete Julie.

Bill ging rein.

Klack! Die Tür ging zu. Julie drückte die Starttaste. Nach dem Vorgang kam Bill wieder raus. Bill kam als Pokemon wieder raus. Er sah wie ein Pikachu.

„Klasse, oder?“, fragte Bill.

„Somit kann ein bisschen Geld verdienen. Firmen Zahlen viel Geld dafür. Fotos und so“, erklärte Bill.

„Klingt, Cool“, meinte Julie. Julie half wieder Bill erneut. Bill Verwandelt sich wieder zurück.

„Danke“, sagte Bill. Julie runzelte ihre Stirn.

„Kennst du den Arena Leiter von Mamoria City?“, fragte Merkwürdig die Julie.

„Ja. Nicht so genau. Ich weiß nur das der Arena Leiter eine Freu sein soll.“, antwortete Bill.

„Eine Frau?“, fragte Julie erneut.

„Ja“, sagte jetzt Misty.

„Kennst du den Arena Leiter genauer?“, fragte Julie Misty.

„Eh. Sicher.“ Misty wird leicht blass im Gesicht.

„Wer ist er? Welche Pokemon bevorzugt der Kerl?“, fragte Julie neugierig.

Bill guckte seltsam Misty an.

„Nicht ein Er! Der Arena Leiter ist eine sie ... besser gesagt ... Schwestern“, erklärte Misty schräg.

„Wie?“, fragte Julie komisch.

„Ja, Schwestern. Besser gesagt meine Schwestern. Du Dummkopf!“ Misty wurde immer blasser im Gesicht.

„Magst du deine Schwestern nicht?“, fragte Julie.

„Nein. Weil ich jünger bin als sie. Klar! Und vielleicht müssen wir gegen einander antreten“, sagte Misty laut.

„Oh, das ist doch nicht schlimm. Wir sind doch beide Mädchen“, sagte Julie fröhlich.

Misty machte eine Faust.

„Das darf nicht wahr sein.“ Misty wurde übel bei den Gedanken wieder ihre eigenen Schwestern zusehen.

Immer hin ist Misty ein Anfängerin in Gegensatz zu ihren Schwestern die ein Pokemon mehr haben als sie. Aus diesem Grunde hatte Misty die Arena verlassen um besser zu werden als ihre Schwestern. Sie wollte einfach nicht erniedrigt lassen von ihren Schwestern. Doch Julie ließ sich nicht von der Sache abhalten. Julie braucht, dennoch einen weiteren Orden um in die Pokemon Liga zu kommen. Misty möchte nicht gegen Julie antreten. Sie möchte weiter ihre beste Freundin bleiben. Sie sind zwar noch nicht lange zusammen, aber sie verspürte eine tiefe Freundschaft die sie nicht aufgeben will wegen eines Kampfes.

„Kannst du nicht gegen jemand anderen antreten?“, fragte Misty.

Julie guckte grimmig.

„Tut mir leid, ich brauch den Orden“, das freute Misty überhaupt nicht.

Somit verabschieden sich Julie und Misty von Bill. Danach gingen sie zurück. Julie und Misty machen noch einen Einkaufsbummel. Sie gucken nach weiteren Pokemon Bälle und nach Zubehör. Im Anschluss ging Julie und Misty in die Arena. Die Arena befindet sich in der Nähe vom Pokemon Center. In der Arena angekommen fordert erstmal ein junger Schwimmer die Julie heraus. Die Arena war eine Schwimmhalle. Ein großes Becken. Eine Sprungbecken und eine große Zuschauer bühne. Der Junge Schwimmer setzte Goldini ein.

Julie setze Weberack ein. Mit einem Pflanzen Pokemon konnte Julie leicht den Kampf gewinnen. Der Schwimmer besaß nur ein Pokemon. Dann war Julie großer Augenblick. Julie bekam zum ersten Mal die Schwester von Misty zu Gesicht.

„Hallo!“

Und fuhr mit dem Text fort.

"Mein Name ist, Tina", sagte eine mit hell blauen Haaren und blauen Augen.

„Mein Name ist, Jeanne“, sagte die andere Schwester mit blonden Haaren und mit grünen Augen.

Misty kam sich nicht erwünscht vor.

„Hallo!“ Sagte Julie und redete weiter.

"Ich heiße, Julie. Ich möchte euch Herausfordern.“

„In Ordnung. Und was ist mit der da?“, fragte Tina.

Misty setzte ein ernstes Gesicht auf.

„Was soll mit mir sein, du?“

„Willst du uns helfen oder nicht?“, fragte Tina lachend.

„Nein“, antwortete Misty schräg.

„Ich bekomme das hin“, antwortete Julie. Misty nahm Platz auf der Tribüne. Das Duell fing an.